

## Arrancan obras hidráulicas en Chihuahua

Con una inversión superior a los mil 300 millones de pesos, el gobernador de Chihuahua y el empresario Carlos Slim Helú, dieron comienzo la obra hidráulica Conejos-Medanos para dotar de agua potable a Ciudad Juárez.

La dotación del vital líquido le fue concesionado por 10 años al segundo hombre más rico del mundo, quien aseguró que este era el mejor momento de invertir en el país a pesar del shock económico por el que atraviesa. "Desde hace 60 años no se vivía esta situación", dijo.

Tras manifestar su gusto por invertir en el suelo

chihuahuense, su madre nació en la ciudad de Parral, Slim Helú comentó: "Es muy importante que como en este caso se haga inversión pública y privada..."

"Sin duda, la alternativa para realizar la infraestructura que en nuestro país hace falta es que se haga inversión combinada, pública y privada, pues el que invierta en la obra pública en estos tiempos de crisis se fortalecerá aún más cuando se acabe", aseguró.

Chihuahua ▶ Juan José García

